

Stephen Hawking: este es el momento más peligroso en la historia de la humanidad



La Habana, 8 dic- A través de un largo artículo de opinión, el célebre profesor de Cambridge, Stephen Hawking, escribió que “ahora tenemos la tecnología para destruir el planeta en el que vivimos, pero no hemos desarrollado la capacidad de escapar de él”.

“Quizás dentro de unos cientos de años, hayamos establecido colonias humanas en las estrellas, pero por ahora solo tenemos un planeta, y tenemos que trabajar en conjunto para protegerlo”, explicó.

En el artículo publicado en The Guardian, el autor de Breve historia del tiempo ha vertido su postura frente al Brexit y a la reciente elección de Donald Trump en los Estados Unidos en medio de una “creciente desigualdad económica en todo el mundo”.

Con un reproche a ambos acontecimientos, el físico explicó que “tenemos que romper, y no erigir, barreras dentro y entre las naciones”.

“Si queremos lograrlo, los líderes mundiales tienen que reconocer que han fracasado y que están

fallándole a la mayoría”, escribió. “Con unos recursos cada vez más concentrados en las manos de unos pocos, vamos a tener que aprender a compartir mucho más de lo que lo hacemos en la actualidad”.

El profesor Hawking agregó que es comprensible que los votantes estén “buscando un nuevo contrato social”, pues “la gente solo puede ver cómo mengua, no únicamente su nivel de vida, sino sus posibilidades para ganarse la vida”.

Según se ha informado, Hawking ha sido dado de alta de un hospital en Roma tras dos días de chequeos médicos.

(Yahoo-noticias)

El científico ha estado en Italia para asistir a una conferencia de ciencias, pero fue ingresado en el Hospital Gemelli el jueves, tras caer enfermo.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/114826-stephen-hawking-este-es-el-momento-mas-peligroso-en-la-historia-de-la-humanidad>



Radio Habana Cuba